

Beschluss

des Jugendhilfeausschusses

gefasst in öffentlicher Sitzung

Umsetzung Rechtsanspruch auf Ganztagsbetreuung im Grundschulbereich - Bildung eines Unterausschusses, Gründung und Besetzung

Beschluss:

Der Jugendhilfeausschuss befasst sich mit der Umsetzung des Gesetzes zur ganztägigen Förderung von Kindern im Grundschulalter (Ganztagsförderungsgesetz – GaföG) in Kaufbeuren. Hierzu wird ein Unterausschuss gebildet, der die notwendige Bedarfsermittlung steuert und begleitet und eine Einschätzung zu Bedarf und Umsetzungserfordernissen abgibt.

Deckungsvorschlag:

Zuschussfähig: ja Bitte hier Zuwendungsbereich eintragen
 nein

Jastimmen: 12 Anwesend: 12

Originalbeschluss an 501 (über Referatsleiterin Frau Cornelia Otto).

Kaufbeuren, 12.03.2024

Stefan Bosse
Oberbürgermeister